

Hochwasserhilfe des Landesvorstandes

09.08.2021

Das Hochwasser hat in weiten Teilen der betroffenen Gebiete zahlreiche Verwüstungen hinterlassen. Menschen sind gestorben, Existenzen vernichtet, Wohnraum zerstört. Für viele fällt der Blick in die Zukunft schwer.

Auch uns haben diese Ereignisse erschüttert. Nachdem bereits Bundesverband und Landesverbände des BDK Spenden geleistet haben, wollten wir im Landesvorstand nochmal etwas dazugeben.

"Am vergangenen Mittwoch teilte unser Inspekteur die Spendenaufrufe der Polizeistiftungen aus Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und der Bundespolizei. Die Mitglieder des Landesvorstandes haben sich daher spontan entschlossen, diesen drei Organisationen nochmal 300 € aus privaten Mitteln zu überweisen. Auch wenn das nur ein "Tropfen auf den heißen Stein" sein kann, hoffen wir, dass auch diese Spende für den Neuanfang hilfreich sein wird.", so der kommissarische Landesvorsitzende, Eike Bone-Winkel.

Unsere Gedanken sind in diesen Stunden bei denjenigen, die ihr Leben lassen mussten, bei ihren Angehörigen und Freunden und bei allen, die durch diese Naturgewalt in Not geraten sind. Der Landesvorstand des BDK MV würde sich freuen, wenn sich weitere Mitglieder an den Spendenaktionen zugunsten der Polizeistiftungen der betroffenen Länder beteiligen. Aufgrund des Spendenrechtes können Sammelaktionen durch den BDK nicht geplant werden.

Der Landesvorstand